

Después de nuestra maravillosa visita a la escuela Arthur Ashe Charter School en Nueva Orleans, llegó el momento de pasar a nuestro segundo sitio afiliado: Foundation Preparatory Academy, que atiende a estudiantes desde jardín de infantes hasta octavo grado de toda la ciudad.

Renée, Kris, Shayne y yo nos subimos al auto de Shayne para hacer el corto viaje desde el vecindario Gentilly de Nueva Orleans hasta el vecindario Fairgrounds, donde se encontraba Foundation Prep. En el camino, Renée me explicó que el coordinador del sitio de la escuela había dejado el puesto y que nuestro socio, Communities In Schools Gulf South (CISGS), estaba actualmente en el proceso de contratar a un reemplazo. Mientras tanto, la directora de servicios estudiantiles de CISGS, Amy, que estaba muy familiarizada con el trabajo en Foundation Preparatory Academy, se reuniría con nosotros para hablar más sobre cómo nuestro programa de patrocinio estaba ayudando a los niños de esta escuela.

#### ENCUENTRO CON AMY

Cuando llegamos, nos registramos en la oficina principal y Amy nos recibió con un estudiante de nuestro programa de patrocinio, Luke.\* Comenzamos nuestra visita siguiendo a Luke y Amy al centro de recursos de la escuela, donde durante el tiempo que trabajaba en la escuela, Amy sacaba de la clase a los estudiantes que necesitaban tomarse un tiempo lejos de otros estudiantes para hablar con Amy o jugar y relajarse.

Cuando entramos, lo primero que noté fueron los estantes llenos de libros, rompecabezas y otros juguetes: juegos atractivos que harían feliz a cualquier niño al tener la libertad de jugar durante 45 minutos o una hora a la vez. Mientras todos tomábamos asiento en la mesa redonda en el medio del salón, Luke se sirvió algunos rompecabezas en los que quería trabajar mientras todos charlábamos.

Renée le preguntó a Luke qué pensaba de Foundation Preparatory Academy y él dijo que era una escuela maravillosa. Había estado allí durante un año y le encantaba. Mientras Luke trabajaba en sus rompecabezas con intensa concentración, Amy explicó que gran parte de su trabajo con los estudiantes de la escuela los apoyaba con la resolución de problemas, ya fuera

con cosas como rompecabezas o juegos o ayudándolos a hablar sobre problemas con otros estudiantes o problemas que tenían en casa.

Esos problemas en casa, como nos dijo Amy, tenían mucho que ver con vivir en hogares empobrecidos, donde la comida escaseaba y el hacinamiento era común. Los niños a menudo no dormían bien y dormían la siesta en el autobús de camino a la escuela, pero aún así estaban exhaustos al comienzo de la jornada escolar. También solían estar ansiosos o traumatizados, habiendo presenciado mucha violencia en sus jóvenes vidas. Amy mencionó que esto a menudo hacía que los niños no tuvieran las habilidades para ser pacientes consigo mismos y con los demás, por lo que llevarlos al centro de recursos para que se relajaran, se refrescaran o tuvieran un tiempo a solas con Amy era la base de un entorno amoroso, y uno en el que Luke obviamente se sentía muy cómodo.

## LUKE COMO NUESTRO GUÍA TURÍSTICO

Una vez que Luke terminó con éxito sus rompecabezas, Amy le preguntó si le gustaría llevarnos a un recorrido por la escuela antes de que regresara a clase, y él dijo con entusiasmo que lo haría. Nos mostró el comedor, la biblioteca, los pasillos y las aulas a través del edificio de la escuela; Amy nos explicó mientras caminábamos que el 100% de los estudiantes de Foundation Prep recibían almuerzos gratuitos, lo que ayuda mucho a proporcionar recursos básicos para los niños. Además, dijo que sin la ayuda de nuestros patrocinadores, muchos de los niños de la escuela solo tendrían un uniforme escolar durante todo un año y no tendrían chaqueta ni pantalones largos para usar durante el invierno.

Cuando terminó nuestro recorrido, nos despedimos de Luke y él regresó a su salón de clases. Amy nos acompañó de regreso a la oficina principal. Cuando le agradecimos a Amy por la maravillosa visita, ella hizo una pausa y dijo que quería que supiéramos que Luke y sus hermanos no tenían camas ni sábanas en su casa y que Children Incorporated proporcionó fondos para ayudarlos a conseguir esos artículos para que todos pudieran dormir mejor por la noche. Fue genial escuchar que, gracias a nuestros donantes, pudimos ayudar a Luke a tener un tiempo tranquilo y pacífico en casa, tal como puede tenerlo en la escuela con la ayuda de personas increíbles como Amy.